

Vecinos de Camino Internacional reciben atención podológica gratuita

- *La iniciativa es parte del trabajo conjunto entre el Instituto AIEP Sede San Felipe y la Mesa Social Camino Internacional-Colbún.*

Un grupo de más de 30 vecinos de los sectores de El Sauce, Terraplén, Villa Santa Ana, Algarrobo, Las Vizcachas y Puntilla del Viento fueron beneficiados con un operativo podológico gratuito organizado conjuntamente por el Instituto AIEP Sede San Felipe y la Mesa Social Camino Internacional-Colbún, cuyo objetivo fue acercar este tipo de atención a zonas alejadas de los centros de salud.

El operativo, que incluyó la visita a personas postradas, fue realizado por estudiantes y profesionales de la carrera de podología de AIEP, quienes brindaron cuidados especiales a los asistentes, junto con entregar recomendaciones de salud.

Esmirna Altamirano, Jefa de la Escuela de Salud y Deporte del Instituto Profesional AIEP, Sede San Felipe, comentó que "la falta de acceso a servicios de salud, como la podología, es un problema real, y queríamos hacer algo al respecto. Nos dimos cuenta de que muchas personas, especialmente las que tienen condiciones crónicas, están desatendidas. Este operativo es una excelente oportunidad para ofrecerles la ayuda que necesitan, y estamos encantados de poder contribuir a mejorar su bienestar".

Isabela Ahumada, dirigente de la Villa Santa Ana, expresó que "fue una experiencia fantástica tener a las estudiantes de AIEP aquí. La atención que recibimos fue muy buena y los tratamientos realmente hicieron la diferencia. La locomoción en nuestra zona no es la mejor, y conseguir una cita en otros lugares es muy difícil. Por eso, valoro mucho que hayan venido hasta aquí".

Eduardo Rojas, vecino de Camino Internacional, agregó que "es muy bueno para nosotros no tener que desplazarnos lejos y que podamos recibir atención de calidad cerca de casa. La gente aquí muchas veces enfrenta problemas con el transporte y el costo de las consultas, así que tener esta opción local es muy apreciada. Agradezco a la Junta de Vecinos por informarnos y a los organizadores por su amabilidad y eficiencia."

"Apoyar estos operativos es importante para nosotros, ya que garantizan que los servicios de salud lleguen a quienes más lo necesitan, como es en este caso los vecinos y vecinas de Camino Internacional. Estamos contentos de tener un gran aliado en AIEP, entidad que ha buscado acercar la atención podológica a las comunidades más alejadas y en situación de vulnerabilidad", agregó **Gonzalo Palacios, Jefe de Asuntos Públicos Zona Centro-Norte de Colbún**.

Este esfuerzo forma parte de un programa de salud comunitaria que continuará con nuevos operativos. Las próximas actividades están programadas para el 28 de septiembre en el sector medio de Camino Internacional, que abarca Primera Quebrada, Chacayes Alto, Chacayes Bajo, Río Colorado, Los Peumos, Villa Santa Ana y Vilcuya. El 5 de octubre, en tanto, se trasladará al sector alto, que incluye Río Blanco, Bocatoma, Riecillo y Los Espinos.

Para más información

Mauricio Mondaca

Stockton

Email: mauricio.mondaca@stockton.cl

Sobre Colbún S.A.

Apoquindo 4775, piso 11, Santiago, Chile +562 24604000 +562 24604611

Colbún S.A. es una empresa con 37 años de trayectoria dedicada a la generación y comercialización de energía, que cuenta con una cartera de más de 350 clientes industriales y empresas, cerca de 1.100 trabajadores y una potencia instalada de más 4.000 MW a través de 27 centrales de generación en Chile y Perú. La compañía está impulsando un fuerte programa de proyectos de energía renovable solar y eólica para sustentar su crecimiento, así como iniciativas de hidrógeno verde y tratamiento de agua. Además, es un actor relevante en el mercado de soluciones energéticas a través de Colbún Soluciones, donde ofrece plantas solares para clientes, sistemas de gestión de energía e infraestructura para electromovilidad, entre otros servicios.

Member of
**Dow Jones
Sustainability Indices**
Powered by the S&P Global CSA